

## Busbremse läuft heiß - Feuerlöscher helfen

Schreck für den Fahrer eines Linienbusses der RBB und den einzigen Fahrgast am Mittwoch um 13.15 Uhr: Der Fahrer bemerkte auf der B 241 in Bollensen Rauchentwicklung am rechten Vorderrad und Brandgeruch im Fahrzeug. Daraufhin stoppte er das neuwertige Fahrzeug und stellte fest, dass die Bremse heiß gelaufen war. Der Busfahrer setzte einen Feuerlöscher ein, zudem kamen zwei andere Autofahrer zu Hilfe und schafften es mit ihren Feuerlöschern, ein Ausbreiten des Feuers zu verhindern. Vorsorglich war die Feuerwehr alarmiert worden, und zwar die für diese Fälle im neuen Löschzug-System der Feuerwehr vorgesehenen Einsatzfahrzeuge aus Uslar und Volpriehausen. Aufgrund der Lage wurde das Volpriehäuser Fahrzeug wieder abbestellt. Die Uslarer löschten nach (Bild) und kontrollierten das Rad per Wärmebildkamera. Die Ursache für die heißgelaufene Bremse ist noch nicht bekannt, ebenfalls die Schadenshöhe. (fsd) Foxo: Schneider